

## **GUERRERO DEMANDA REINSTALAR MESA DE DIALOGO PARA SOLUCIONAR CRISIS DE COCALEROS**

Ante la paralización que realizan los coccaleros en diversas zonas de nuestro país, el congresista de PERU AHORA, Luis Guerrero Figueroa, envió a la Presidencia del Consejo de Ministros un documento en el cual expresa su preocupación por los actos de protesta que se vienen desarrollando en la ciudad de Tingo María, frente a los procedimientos de erradicación forzosa que se ejecutan en los diversos valles de la selva central y Alto Huallaga para eliminar los sembríos de hoja de coca, sin que a la fecha el Poder Ejecutivo haya atendido los reclamos que se vienen planteando.

“El problema coccalero es muy complejo y tiene implicancias con diversos sectores por lo que es necesario revisar las políticas estratégicas de erradicación de cultivos de coca con la participación de los campesinos a quienes afectan estas políticas, en este sentido el Estado no puede cerrar las puertas al diálogo, al debate” sostuvo el también Secretario General del partido político PERU AHORA.

Dentro de este contexto y en virtud del Decreto Supremo N° 009-2001-SA, mediante el cual se constituyó la “Mesa de Dialogo con los Agricultores de las Zonas de influencia de Coca” con el ánimo precisamente, de fortalecer las relaciones del Estado y la sociedad civil, con énfasis con la población de las zonas de influencia de coca; es necesario invocar que el Poder Ejecutivo convoque a que la Mesa de Diálogo se reinstale, con la finalidad de producir políticas estratégicas que permitan evaluar las demandas de los agricultores dentro del marco legal vigente y proponer alternativas.

Lima, 7 de Julio 2005  
PRENSA PERU AHORA  
311-7668/9941-5833